
MV-Ministerpräsidentin Schwesig
sieht Aufbruchstimmung rund um den
Wasserstoff

Rostock/Laage. Die Chancen der Nutzung und Weiterentwicklung der
Wasserstofftechnologie wird aktuell breit diskutiert. Wie sueddeutsche.de
berichtet, sieht das auch MV-Ministerpräsidentin Manuela Schwesig so: “Es gibt
gerade eine Aufbruchstimmung rund um den Wasserstoff in ganz Deutschland. Diese
wollen wir in Mecklenburg-Vorpommern nutzen”, sagte Schwesig vergangene Woche
anlässlich eines Besuchs bei dem Unternehmen Apex Energy in Laage. Mehr.  
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